



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL
COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D. F., a 16 de octubre de 2013

CELEBRAN RECTORES DE AMÉRICA LATINA ARRIBO DE BUSTAMANTE DÍEZ A LA PRESIDENCIA DE LA OUI

- **Es la primera mujer en la historia de la Organización Universitaria Interamericana en asumir la presidencia de ese organismo que agrupa a instituciones de educación superior públicas y privadas de 26 países del continente americano**

C-269

MONTERREY, Nuevo León.- Rectores de universidades de América Latina celebraron que por primera vez una mujer, la Directora General del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Yoloxóchitl Bustamante Díez, asuma la Presidencia de la Organización Universitaria Interamericana (OUI) que agrupa a instituciones de educación superior públicas y privadas de 26 países del continente americano.

“Es una distinción para la Asociación, pero también es un proceso evolutivo. En la parte de igualdad (de género) hoy se demuestra que la OUI está acorde a los tiempos y qué mejor que la Presidencia la tenga la doctora Yoloxóchitl Bustamante Díez”, expresó el Rector de la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL) y Vicepresidente regional de la Organización Universitaria Interamericana por México, Jesús Ancer Rodríguez.

Indicó que el reto de Bustamante Díez al frente de la OUI es integrar a todos sus afiliados en forma operativa y cumplir con los programas establecidos en la Organización,

pero “el tema más importante es la educación de calidad con responsabilidad social que realmente involucre a todos y sea un factor de cambio en América”.

A su vez, Oscar Garrido Álvarez, Rector de la Universidad de Los Lagos, Chile, y Vicepresidente regional de la OUI por los Países Andinos, señaló que es una tendencia mundial que las mujeres asuman cargos de mayor responsabilidad; “tienen una capacidad de liderar de una manera distinta al hombre, de integrar, de construir relaciones recíprocas y de mantener un diálogo permanente”.

Confió que con la nueva Presidenta de la OUI los objetivos estratégicos de esta agrupación confluyan en toda América y se mantenga un diálogo permanente para crear un espacio mucho más rico en el desarrollo de la educación superior en el continente.

En tanto, Eduardo del Valle, Rector de la Universidad Nacional del Nordeste, Argentina, y Vicepresidente regional de la OUI por el Cono Sur, consideró que otro de los retos de Bustamante Díez al frente de la Organización es desarrollar actividades más productivas para la comunidad académica y de investigación.

Cristian Piris, Secretario General Académico de la Universidad Nacional del Nordeste y consejero del Colegio de las Américas, agregó que la Directora General del IPN no fue electa Presidenta de la OUI sólo por ser mujer, sino por su trayectoria académica y antecedentes profesionales.

“Es un hecho histórico para la OUI que por primera vez una mujer lleve la Presidencia de la Organización”, dijo al refrendar el compromiso de los integrantes del organismo internacional de continuar con las pautas establecidas para la plataforma de trabajo de los próximos años.

En ese sentido, José Manuel Cabrera Sixto, Rector de la Universidad de Guanajuato, señaló que el reto principal para México y en general para América Latina es el crecimiento y la cobertura educativa.

“Tendremos que buscar las formas de poder atender a más jóvenes y compartir experiencias exitosas de una institución y otra para encontrar soluciones”, dijo al celebrar que una mujer mexicana haya asumido la dirección de un organismo internacional como la OUI.

En su calidad de Presidenta de la Organización Universitaria Interamericana, Yoloxóchitl Bustamante Díez participó esta mañana en la inauguración del Tercer Congreso de las Américas sobre Educación Internacional (CAEI), que se lleva a cabo en el Centro de Convenciones CINTERMEX.

Ante el Gobernador de Nuevo León, Rodrigo Medina de la Cruz; el rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), José Narro Robles; el Secretario General Ejecutivo de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), Enrique Fernández Fassnacht, y el Subsecretario de Educación Superior de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Fernando Serrano Migallón, la Directora General del IPN expresó que el CAEI busca definir el compromiso hacia una internacionalización integral en provecho de la educación superior.

Destacó que las instituciones de educación superior están dispuestas a unir manos y mentes para lograr un objetivo común: el desarrollo del continente americano con lo mejor que tiene, sus gente e instituciones.

===000===